
Epiphyllum Pflege

Beitrag von „Thomas“ vom 10. Dezember 2009, 13:26

Hallo Karin,

ich finde deinen Beitrag auch sehr interessant, danke fürs Schreiben 

Nur was die Aussaat angeht möchte ich widersprechen. Ich hab heuer zum ersten mal Epis 
selber ausgesät und bin begeistert wie schnell die wachsen.

Wenn ich darf mach ich mal Fotos und setz die auch hier rein.

Viele Grüße

Thomas

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/17-epiphyllum-pflege/&postID=100#post100
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